

生協トップ研修会報告

平成23年12月12日(月)
午後3時30分から午後7時まで

名古屋国際ホテル
2階「若竹の間」「紅梅の間」

生協以外の別の業界の方による知識や体験を講演していただき、生協トップ及び幹部のメンバーに新風を呼び込む契機として開催しました。

演題 「生涯スポーツボウリングで健康づくりを」

**講師 東海ボウリング場協会副会長
森 正勝 氏**

1942年 1月20日生れ 出身地 三重県亀山市
プロ入り 1971年 8期生
1981年 トヨタ水源ボウル 代表取締役役に就任
プロボウリング協会 理事として2期4年継続中
東海ボウリング場協会 副会長として6期12年継続中
愛知県ボウリング場協会 副会長として6期12年継続中
現在は、プロボウラー、アマチュアボウラーの育成、指導に尽力している。





今、なぜボウリングなのか？「帰ってきたボウリング熱」

30年の時を経て…ボウリング黄金期と呼ばれた時代が再燃

昭和47年は全国で3,697センターあったが、現在は928センターに激減した。愛知県も170センターが43センターに減っている。

ボウリング教室を各センターで開催、レッスンを増やした。子供会などの送迎で集客をした。レジャーとして家族で楽しめる雰囲気づくり。ジュニアの大会を各地で開催してきた。お客様を大切にする姿勢(営業時間12時まで、営業時間中は掃除をしない。)ボウリングのピンが倒れる音は脳の刺激になり、ストレスの解消に役だつ等、健康に良く、90歳のお年寄りでも出来る生涯スポーツであることをアピールした。

プロスポーツの人気を高めるには女子の人気が高くなる必要があり、Pリーグ(女性リーグ)を発足させた。※5つのPがポイント

Pretty…キュート Performance…魅せる Passion…情熱的な Power…力強い Perfect…300点GET

テレビ中継もBS(日曜日午後5時30分)と深夜放送で行い注目度も上がった。現在プロボウラーは男女合わせて1,108名。